
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE SÃO PAULO
SECRETARIA MUNICIPAL DAS PREFEITURAS REGIONAIS

SUBPREFEITURA FREGUESIA DO Ó/ BRASILÂNDIA
CADES REGIONAL FO/BRA

ATA da Reunião Ordinária de Outubro/22 CADES Regional Conselho do Meio Ambiente,
Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz, de Freguesia/Brasilândia.

 
PAUTA:
1.Pauta Demandas da região /apresentação projeto

Em 11 de Outubro de 2022 às 19hs, reuniram-se na Plataforma Virtual Meet. Google, os
representantes do Poder Público, o Sr. Sergio Gonelli, Subprefeito e Presidente do CADES Reg.
Freguesia/Brasilândia; Sr. Carlos Eduardo, Assessor Técnico; Sr. Eliel Guimarães Governo local, e
os representantes da Sociedade Civil, os Srs. Conselheiros: Bruno, josé Luiz, Sras. Conselheiras:
Rose Araújo, Barbara Barioni, Rachel Teles

O senhor Luís perguntou sobre o risco da rua encruzilhada do Sul, que tem várias arvores que corre o
risco de cair, como fazer o pedido para poda delas.

Após a fala o Sr. Bruno deu inicio a sua apresentação do projeto que querem implantar na região do
damasceno no espaço localizado na Cantídio Sampaio alt.4207, perto da antiga base policial.
Segundo conselheiro bruno esse projeto já foi apresentado para comunidade local e para creche que
fica próximo, onde a mesma adorou.

O Sr. Eliel informou que o local onde era o posto policial, já existe um projeto para este espaço que
seria um possível ecoponto, informou também do programa adote uma praça que agora é direto pelo
site da prefeitura e o local onde os conselheiros estão pleiteando já existe uma entidade que também
pediu local e o mesmo pertence a Enel e não a prefeitura. O conselheiro bruno pediu para verificar que
entidade está interessada no espaço para que juntos possam desenvolver um projeto que beneficie
toda comunidade local.

O Sr. Eliel ficou de fazer esse levantamento da entidade e depois daríamos a devolutiva.

Os conselheiros também informaram que o espaço está servindo de descartes de lixo e nada está
sendo feito até o momento...

Após a fala dos conselheiros bruno, o interlocutor Eduardo deu alguns informes da próxima reunião e
do plano diretor que irá acontecer dia 18/11 as 19h

- Feito registro fotográfico dos presentes e as 20h15 encerrou a reunião.


